
 

西貢區議會  
2020 年 7 月 7 日會議跟進事項  

 
 

反對大上托廢物轉運站工程項目，就環境影響評估報告的  
技術備忘錄所涵蓋的環境問題提出意見，  

並要求相關部門就工程項目提交報告  
 

環境保護署的回應  
(經修訂 ) 

 
就西貢區議會有議員就題述工程要求環境保護署出席會議，並

作出定期匯報，本署回應如下︰  
 
本署明白議員對大上托廢物轉運站工程項目的關注。然而，項目

現時仍在顧問研究的準備階段，本署未有資料可供匯報。現先就

該項目的基本範疇提供書面回應，於顧問研究開展時，所委聘的

顧問會收集相關持分者的意見， 並會稍後向區議會匯報主要階

段的研究進度、初步研究結果和建議。就此，我們會適時與區議

會秘書處聯絡。  
 
此外，本署冀進一步澄清，按現時計劃大上托廢物轉運站將採用

陸路運輸，把廢物由轉運站直接運往堆填區處理。至於本署於較

早提交的文件中所提到海路轉運，只代表會在轉運站的設計上

留有彈性，惟現時並無任何計劃推展海路運輸的安排。  
 
假如將來因應區內的廢物轉運需求，需要改變陸路運輸模式，並

以海路運輸貨櫃，本署需要另立項目研究相關配套  (如中轉碼

頭地點、運送路線等 )，並另外諮詢相關持分者。  
 
 
環境保護署  
2020 年 8 月  


